

Dzikir Dan Doa Setelah Shalat

Apa saja yang diulas di buku ini? Makna shalat wajib Keutamaan shalat wajib Waktu shalat wajib Persiapan dan tatacara shalat wajib Perbedaan cara shalat laki-laki dan perempuan Sukses, kaya, dan bahagia dengan shalat wajib Ancaman bagi orang yang meninggalkan shalat wajib Dzikir dan doa setelah shalat wajib, dll. Apabila Anda ingin mendapatkan kesuksesan, kekayaan, dan kebahagiaan, baik di dunia maupun akhirat maka kuncinya ialah shalat wajib. Tentunya, bukan sekadar shalat wajib, melainkan shalat wajib sebagaimana Nabi Muhammad Saw. Lantas, bagaimana shalat wajib seperti beliau? Temukan jawabannya di dalam buku keren ini. Selamat membaca!

Buku ini membahas tentang dzikir dan doa usai sholat. Karena jarang diamalkan, mungkin sebagian kita lupa pada keutamaan membacanya. Nah, buku ini hadir untuk mengingatkannya. Ada satu dzikir yang memiliki berbagai keutamaan. Akan memperoleh 10 kebaikan dan dihapus 10 kesalahan serta pembacanya akan dinaikkan 10 derajat. Dilindungi oleh Allah dari segala keburukan dan dari godaan syetan. Ada dzikir lain yang pembacanya akan dibebaskan Allah dari api neraka. ** Buku ini diterbitkan oleh PT. Buku Yusuf Mansur. *** Buku Yusuf Mansur adalah Penerbit Resmi Original Asli dari Ustadz Yusuf Mansur.

Buku ini merupakan buku teks atau buku pegangan siswa Madrasah Tsanawiyah (MTs), khususnya untuk Mata Pelajaran Fiqih Madrasah Tsanawiyah Kelas VII. Buku ini disusun berdasarkan Keputusan Menteri Agama (KMA) No. 183 Tahun 2019 tentang Kurikulum Pendidikan Agama Islam dan Bahasa Arab pada Madrasah. Bahasa yang digunakan dalam buku ini mudah dipahami, lugas, dan komunikatif, sehingga siswa akan mudah mempelajari dan mengamalkan isinya. Adapun buku ini membahas tentang thaharah yang meliputi pembahasan hadas dan najis serta cara menyucikannya; shalat fardlu lima waktu; shalat berjamaah; dzikir dan doa; shalat Jum'at dan khutbah Jum'at; shalat jama', qashar, dan shalat dalam keadaan darurat; serta shalat sunnah mu'akkad dan ghairu mu'akkad. Pada buku ini, terdapat pernak-pernik yang akan memperkaya wawasan siswa di bidang fikih, antara lain Tilawatul Qur'an, Peta Konsep, Tokoh, Mutiara Hadis, Kisah Teladan, Khazanah, Kilas Bahasa, Tugas, Kegiatan, Tafakur, Refleksi Diri, dan Proyek.

Allah Subhanahu Wata'ala berfirman dalam surat Al Ahzab ayat 41: ?????????? ?????????? ?????????? ?????????? ?????????? ?????????? ?????????? ?????????? Artinya "Hai orang-orang yang beriman! Berdzikirlah kamu pada Allah sebanyak-banyaknya. Buku ini merupakan buku amalan Dzikir dan Do'a (Wirid) setelah menunaikan Sholat Fardhu.

Perbaiki Shalatmu agar Allah Perbaiki Hidupmu

DOA & DZIKIR LENGKAP SUNNAH

Kumpulan Doa, Dzikir dan Sholawat Al-Khoirot

Panduan Shalat Malam Praktis dan Lengkap

Kumpulan Doa dan Dzikir dilengkapi dalil dan keutamaannya

Shalat, puasa, zakat, bahkan pergi haji sudah menjadi kegiatan keagamaan yang sudah tidak asing lagi di telinga. Seluruh kegiatan tersebut tidak luput dari satu kegiatan yang menjadi pelengkap atas ibadah-ibadah yang telah dilakukan, yakni doa. Terkait dengan doa yang dipanjatkan, terkadang kurang sejalan dengan maksud dan tujuan dari kegiatan yang dilaksanakan. Buku ini hadir dengan upaya menyajikan penjelasan praktikum ibadah dengan khutbah dan doa yang kontekstual atau dalam kata lain yang sesuai dengan objek yang didoakan. Dilengkapi dengan gambar agar memudahkan pembaca untuk memahami apa yang dijelaskan. Dalam buku ini dipaparkan seluruh aktivitas ibadah seperti bersuci, salat wajib dan sunah, puasa, zakat, ibadah ke tanah suci, mengurus jenazah, khutbah-khutbah, dan kegiatan keagamaan lainnya dengan kombinasi bahasa Arab dan bahasa Indonesia. Alasan di balik kegiatan ibadah serta penjelasan-penjelasan lainnya yang berkaitan dengan kegiatan ibadah terangkum di dalam buku ini bahkan dilengkapi juga dengan doa-doa kegiatan sehari-hari.

Ebook ini membahas aturan-aturan syar'Il Islamiyah yang disandarkan pada dalil-dalil shahih, baik dari Alquran, hadits, maupun akal.

Oleh karena itu, buku ini tidak hanya membahas fiqih sunnah atau membahas fiqih beraskan logika. Ebook ini juga memiliki keistimewaan karena mencakup materi fiqih dari semua madzhab disertai proses penyimpulan hukum dari sumber-sumber hukum Islam, baik naqli maupun aqli (Al-Quran, hadits, serta ijtihad akal yang didasarkan pada prinsip umum dan semangat tasyri yang otentik. Pembahasan dalam buku ini juga menekankan pada metode perbandingan di antara pendapat-pendapat menurut imam empat madzhab, yaitu Imam Hanafi, Imam Maliki, Imam asy-Syafi'i, dan Imam Hambali. Ebook ini terdiri dari sepuluh jilid yang telah diterbitkan. Jilid dua menyajikan pembahasan shalat wajib, zikir setelah shalat, qunut dalam shalat, shalat berjamaah, dan shalat jama juga qashar. [Gema Insani]

Zikir sebagai salah satu cara mendekatkan diri kepada Allah sesungguhnya mengandung Doa adalah Zikir. Ketika seseorang berdoa dengan Tulus, dia mengingat dan menyeru Allah, tanpa itu dia tidak dianggap sedang berdosa. Sebaiknya, ketika seseorang berzikir, dia akan merasa sangat kecil di hadapan-Nya dan tentu saja membutuhkan bantuan-Nya. Ketika itu, walaupun tidak terucapkan dengan kata-kata, sesungguhnya dia sangat mengharapkan pertolongan Allah dalam bentuk petunjuk maupun bimbingan-Nya. Buku ini hendak menjelaskan tentang ketergantungan manusia kepada sesuatu yang bersifat adil-manusia, dalam hal ini Allah. Zikir dan Doa, disamping menjadi media yang menghubungkan manusia dengan Allah, juga menjadi bentuk pengakuan manusia akan keberadaan dirinya yang dependent (memiliki ketergantungan)

Buku ini menyajikan koleksi lengkap bacaan dzikir pagi-petang, fadhilah dzikir dan doa setelah shalat wajib dan sunnah, plus doa serta dzikir khusus istri (wanita) untuk mengatasi berbagai masalah sehari-hari. Menariknya, buku ini disusun berdasarkan dalil-dalil al-Qur'an dan sunnah Rasulullah yang shahih. Alhasil, barang siapa sudi mengamalkannya secara istiqamah dan ikhlas, niscaya ia akan memperoleh ragam manfaat berikut: 1. Mendapatkan kasih sayang Allah . 2. Memperoleh ampunan dosa. 3. Memperoleh anugerah rasa sabar. 4. Selalu mengingat Allah dan diingat oleh-Nya. 5. Mengamalkan amalan yang disukai oleh Rasulullah . 6. Amalan paling baik di mata Allah . 7. Memberi ketenteraman dan kebahagiaan hidup. 8. Memperoleh pahala layaknya pahala haji dan umrah. 9. Jika meninggal akan masuk surga. 10. Terhindar dari marabahaya, dan sebagainya.

Hafalan Bacaan Shalat

300 doa dan zikir pilihan

Fiqih Madrasah Tsanawiyah Kelas VII

Seri Fiqih Kehidupan 3 : Shalat

Kumpulan dzikir & doa setelah sholat shubuh & maghrib

Jangan pernah sekali-kali kita merasa aman dari ancaman siksa kubur. Karena setiap saat, banyak sekali perbuatan penyebab siksa kubur yang mengintai siapa pun. Tidak hanya perbuatan jelek, bahkan termasuk perbuatan yang tampak baik sekalipun, namun niat dan praktiknya keliru. Jika kurang berhati-hati dalam hidup, siksa kubur sudah siap ditimpakan atas kita di alam kubur. Tidak ada satu pun siksa kubur yang menyenangkan. Kesemuanya sangat mengerikan. Siksa kubur yang paling sering kita dengar dan banyak diceritakan di dalam Hadits-Hadits Shahih antara lain seseorang dipukul dengan palu besi; disempitkan kuburnya sampai tulang-tulang rusuknya saling bersilangan, disobek-sobek mulutnya; dipecah kepalanya di atas batu; dicabik-cabik ular yang besar dan ganas; dan azab-azab yang sangat menakutkan lainnya. Karena tidak seorang pun bisa lepas dari ancaman siksa kubur, maka kita harus senantiasa waspada dalam hidup. Misalnya, dengan melakukan amal dan ibadah penghalau siksa kubur. Ibadah-ibadah penghalau siksa kubur tentu saja banyak sekali jenisnya. Di dalam buku ini, disebutkan bermacam-macam amal dan ibadah yang menyelamatkan kita dari siksa kubur. Semua ibadah dilengkapi tata cara melakukannya. Di antaranya ialah puasa Shalat Dhuha, Shalat Taubat, Shalat Hajat, puasa Senin Kamis, puasa Daud, dan berbagai ibadah lainnya. Selamatkan diri Anda dari siksa kubur bersama buku ini.

Ampuhnya Fadhilah Dzikir & Doa setelah Shalat Fardhu & Sunnah SAUFA

Doa-doa pendek adalah doa-doa yang kita baca dalam kegiatan sehari-hari. Contohnya, doa sebelum dan sesudah makan, doa sebelum dan sesudah tidur, doa bepergian, dan lain-lain. Buku ini memuat doa-doa pendek yang gampang dihafal oleh anak-anak. Tidak hanya itu, buku ini juga dilengkapi Hadits-Hadits pendek yang perlu dihafal oleh anak-anak dan mereka mengerti pesan-pesan yang termuat dalam Hadits. Pengajaran agama sejak dini memang baik untuk perkembangan kecerdasan emosional anak, khususnya dalam hal menghafal doa. Dengan dilengkapi ilustrasi yang menarik, buku ini akan membuat anak semangat membaca dan mudah menghafal doa. Semoga menjadi anak yang Shalih/Shalihah, ya!

“Tiada kebahagiaan hakiki selain ber-muwajahah dengan Ilahi Rabbi. Rindukan pertemuan dengan-Nya. Rindukan saat-saat khusyuk ber-mi’raj menemui-Nya.”—KH. Abdullah Gymnastiar. Buku di hadapan pembaca ini menghimpun berbagai shalat yang sudah populer sekaligus sangat penting bagi kaum muslim yang disertai doa-doa shahih. Selain itu, buku ini juga dilengkapi surat-surat pendek sehingga memudahkan bagi pembaca untuk menghafal sekaligus merenungi maknanya. Hal yang tak kalah penting, buku ini juga sudah disertai kumpulan berbagai dzikir dan doa dalam keadaan tertentu. Tak pelak, buku ini sangat layak untuk segera Anda miliki guna menunjang ibadah Anda sehari-hari. Terlebih bagi Anda yang masih teramat sulit untuk sekadar menghafal semua bacaan shalat, doa pilihan, dan surat-surat pendek. Selamat membaca! Materi Buku Ini: - Hafal Luar Kepala Tata Cara Adzan dan Iqamah - Hafal Luar Kepala Tata Cara Wudhu dan Tayamum - Hafal Luar Kepala Tata Cara Shalat Fardhu - Hafal Luar Kepala Dzikir dan Doa setelah Shalat Fardhu - Hafal Luar Kepala Tata Cara Shalat Dhuha - Hafal Luar Kepala Tata Cara Shalat Tahajjud - Hafal Luar kepala Tata Cara Shalat Hajat - Hafal Luar kepala Tata Cara Shalat Istikharah - Hafal Luar Kepala Surat-Surat Pendek Pilihan - Hafal Luar Kepala Doa Sehari-hari, dll.

Tuntunan dan Mukjizat Segala Jenis Shalat Sunnah

Hafalan Luar Kepala Semua Bacaan Shalat, Doa Pilihan, Dan Surat-Surat Pendek

Tuntunan Shalat Lengkap dan Benar

Mudah dan Cepat Hafal Semua Bacaan Shalat, Doa Pilihan & Surat Pendek

Buku Pintar Shalat

Posisi shalat dalam Islam seperti sebuah tiang bagi bangunan. Sebuah bangunan tidak akan berdiri tanpa adanya tiang. Begitu pun shalat. Islam ibarat sebuah bangunan, dan shalat berfungsi sebagai tiangnya. Jika shalat tidak ditegakkan maka bangunan yang bernama Islam tidak akan bisa berdiri. Nabi Muhammad Saw. Bersabda: “Shalat itu tiang agama (Islam). Barang siapa mendirikannya maka sungguh ia telah mendirikan agama (Islam), dan barang siapa meninggikannya maka sungguh ia telah merobohkan agama (Islam)”. (HR. Baihaqi). Buku ini disusun secara sistematis sehingga mudah dibaca, dihafal, dan dipraktikkan. Isi buku ini antara lain: Cara Bersuci, Adzan & Iqamah, Panduan Lengkap Gerakan & Bacaan Shalat Fardhu, Niat Shalat Sunnah, Zikir & Do’a Setelah Shalat, Surat-surat Pendek, Do’a Harian, Asma’ul Husna.

Rasulullah Saw memerintahkan orang tua agar mengenalkan Shalat kepada anak sejak usia dini. Lalu, mengajarkannya sejak anak menginjak usia 7 tahun. Buku ini bisa menjadi media alternatif mengajarkan Shalat kepada anak. Dengan bantuan buku ini, anak lebih mudah memahami gerakan-gerakan Shalat dan menghafal bacaan-bacaannya, baik bacaan ketika Shalat maupun setelahnya. Selain bacaan ketika shalat dan zikir setelahnya, buku ini juga mengajarkan tata cara berwudhu dan tayamun secara benar sesuai ajaran Nabi Muhammad Saw.

ASSALAMUALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH Kumpulan doa-doa lengkap Sesuai Sunnah Yang Dianjurkan. Doa itu senjata orang mukmin, juga pilar agama dan cahaya langit dan bumi. Rasulullah bersabda, "Doa adalah senjata seorang Mukmin dan tiang (pilar) agama serta cahaya langit dan bumi. (HR Abu Ya'la). Doa juga merupakan otak atau inti ibadah. Rasulullah bersabda, "Doa itu adalah otaknya ibadah." (HR Abu Dawud dan At-Tirmidzi). Doa juga merupakan sesuatu yang paling utama di sisi Allah. Rasulullah bersabda, "Tidak ada yang lebih utama (mulia) di sisi Allah daripada doa." (HR Ahmad)

Selain tetap merawat tampilan fisik, seorang istri juga perlu mengedepankan amalan-amalan ibadah agar suami tidak selingkuh. Bagaimanapun, Allah Swt. Adalah Maha Muqalibal Qulub, yang membolak-balikkan hati seseorang. Agar hati suami tetap diluruskan Allah Swt., istri perlu “merayu” Dia. Bagaimana “merayu” Tuhan? Amalan-amalan apa saja yang mustajab sebagai daya pikat terhadap suami? Buku ini hadir untuk menjawab pertanyaan-pertanyaan tersebut dan sekaligus memberikan beragam amalan yang bisa dilakukan seorang istri agar lepas dari momok rumah tangga, selingkuh. Setidaknya, buku ini menyajikan beberapa amalan yang sesuai syariat Islam untuk menjaga keutuhan keluarga. Selamat membaca!

Banjir Harta dengan Ajaibnya Salat Subuh dan Zuhur

Buku Pintar Doa dan Zikir Rasulullah

Ampuhnya Fadhilah Dzikir & Doa setelah Shalat Fardhu & Sunnah

Shalat Wajib; Shalat Sunnah; Zikir Setelah Shalat; Qunut dalam Shalat; Shalat Jamaah; Shalat Jama dan Qashar

Wawasan Al-Quran tentang Dzikir dan Doa (Edisi Baru)

Berlimpah mukjizat yang bisa kita raih dari shalat fardhu dan sunnah jika dikerjakan dengan baik dan benar. Dilakukan baik, yaitu melaksanakan shalat dengan benar-benar khusyuk dan menyatu dengan Allah Swt. Dilakukan dengan benar pelaksanaannya sesuai dengan syariat Islam. Perpaduan antara shalat khusyuk dan caranya sesuai dengan syariat inilah kemudian menjadi penyebab datangnya mukjizat yang mahadahsyat dalam hidup kita. Mukjizat ini berupa kemudahan-kemudahan dalam mencapai segala harapan, serta kebahagiaan yang abadi di dunia dan akhirat. Hanya saja, tidak banyak orang yang belum mampu menghadirkan kekhusyukan dalam shalat. Di sisi lain, tidak sedikit pula di antara kita yang melaksanakan shalat dengan cara yang tidak pernah ada sama sekali di dalam syariat. Tetapi jangan khawatir. Kedua tersebut bisa diatasi dengan buku ini. Di dalam buku ini, disajikan tata cara dan bacaan semua jenis shalat dalam bentuk transliterasi dan terjemahannya. Selain mudah menghafal bacaan-bacaan tersebut, kita juga mampu meresapi makna semua bacaan shalat, sehingga kita mampu menghadirkan rasa khusyuk saat shalat. Selain itu, buku ini dilengkapi dengan doa pilihan yang paling sering digunakan sehari-hari. Bahkan, surat-surat pendek semakin menambah lengkapnya buku. Jadi, miliki buku ini sekarang, dan raih segala mukjizatnya untuk segala kemudahan dalam hidup Anda di dunia hingga akhirat. Memenuhi kebutuhan akan pentingnya ilmu tentang shalat, kali ini kami hadirkan buku tuntunan shalat yang berisi penjelasan praktis cara melaksanakan shalat yang sesuai dengan yang apa yang telah diajarkan oleh Nabi , sekaligus penjelasan tentang syarat dan rukun shalat, dan semua hal yang terkait dengan tata cara pelaksanaan shalat. Sebagai pelengkap, disertai dengan bacaan dzikir dan doa yang dibaca setelah shalat. Kami berharap buku ini bermanfaat bagi siapa saja, khususnya bagi mereka yang ingin belajar lebih jauh tentang shalat. Hanya kepada Allah semua amal ibadah kami serahkan. (Genta Hidayah, Islam, Ibadah, Shalat)

"Puasa yang paling utama setelah puasa Ramadhan adalah puasa pada bulan Allah Muharram, dan shalat yang utama adalah shalat fardhu adalah shalat malam." (HR. Tirmidzi) Qiyamul lail atau menghidupkan suasana malam hari dengan ibadah saja termasuk sarana munajat (komunikasi) yang khusyuk dan lezat antara seorang hamba dengan Rabbnya. Lebih dari itu, qiyamul lail memiliki manfaat yang luar biasa bagi suksesnya kehidupan dunia akhirat seseorang yang melakukannya secara rutin dan sesuai dengan tuntunan Rasulullah Saw. Sebagaimana kita ketahui, setiap orang memiliki harapan agar sukses duniawi maupun ukhrawi. Namun, di antara mereka banyak yang susah sekali mendekatkan diri kepada Allah Swt. Padahal, Allah merupakan tempat bersandarnya segala harapan. Dia-lah yang mengabulkan semua doa. Oleh karena itu, qiyamul lail merupakan sarana yang tepat bagi siapa pun yang ingin mencapai segala harapannya. Nah, buku ini berisi panduan qiyamul lail berupa segala jenis shalat malam lengkap dengan fadhilah dan cara mengerjakannya masing-masing. Selain itu, untuk menambah semarak suasana qiyamul lail, buku ini dilengkapi pula dengan berbagai dzikir dan doa masing-masing. Miliki buku ini, dan semarakkan malam-malam Anda dengan bermesraan dengan Allah Swt. Selling point: 1. Panduan Lengkap Shalat Tahajjud 2. Panduan Lengkap Shalat Hajat 3. Panduan Lengkap Shalat Taubat 4. Panduan Lengkap Shalat Istikhara 5. Panduan Lengkap Shalat Witir, dll.

Manusia baru merasakan kedekatan dengan Rabb-nya saat dirinya berada dalam keresahan, kesedihan, serta musibah bertubi-tubi. Padahal, Allah selalu dekat dengan hamba-Nya. Dalam surah al-Baqarah ayat 186, Allah berfirman, "Dan apabila hamba-hamba-Ku bertanya kepadamu (Muhammad) tentang Aku maka sesungguhnya Aku dekat. Aku kabulkan permohonan orang yang berdoa apabila dia berdoa kepada-Ku. Hendaklah mereka itu memenuhi (perintah)-Ku dan beriman kepada-Ku, agar mereka memperoleh kebenaran." Semoga kita termasuk hamba-hamba-Nya yang selalu melaksanakan perintah Allah dan menjauhi larangan-Nya. Buku Ensiklopedia Doa Muslimah ini hadir untuk menyajikan doa-doa shahih yang berasal dari Qur'an dan hadits dengan riwayat yang shahih. [Gema Insani]

Cepat Bacaan Shalat & Zikir Setelah Shalat

Amalan Dzikir dan Doa Setelah Sholat Fardhu

Buku Pintar Shalat Malam

Koleksi Lengkap Dzikir Pagi Petang

Ahlussunnah Wal Jamaah (Edisi Revisi 2022)

"Buat yang hidupnya terasa berat, mungkin karena Anda kurang dzikir. Dengan membiasakan membaca dzikir, hidup menjadi lebih ringan." —Ustadz Yusuf Mansur

Shalat Subuh dan Zhuhur adalah dua amalan wajib yang istimewa. Keistimewaan kedua amalan ini bukan sekadar terletak pada keutamaannya yang sangat agung, namun juga berkaitan dengan posisi shalat Subuh dan Zhuhur yang saling berurutan. Meski jarak shalat Subuh dan Zhuhur terbentang cukup lama, namun kedua ibadah wajib ini mempunyai keterkaitan yang sangat erat. Sehingga, orang yang mendirikan shalat Subuh dan Zhuhur secara baik, mendapatkan ganjaran yang sangat besar dari Allah Swt., termasuk keberlimpahan dalam hal harta. Mungkin terselip tanya di benak Anda, apa hubungan shalat Subuh dan Zhuhur dengan keberlimpahan harta? Bagaimana mungkin shalat Subuh dan Zhuhur dapat menambah pundi-pundi harta? Dalam rangka inilah, buku ini hadir di hadapan Anda. Di dalamnya, dijelaskan betapa sangat erat hubungan shalat Subuh dan Zhuhur dan bagaimana memaksimalkannya untuk mendapatkan keberlimpahan harta.

Buku di tangan Anda ini memuat secara lengkap tata urutan shalat beserta bacaannya, dzikir dan doa setelah shalat, dzikir dan doa pagi-petang, nazham asmaul husna, juz 'amma, shalawat dan doa-doa pilihan, serta dilengkapi dengan kiat agar dapat shalat secara khusyuk dan metode cepat menghafal al-Qur'an. Buku ini ditulis dengan bahasa yang amat gamblang sehingga amat mudah dimengerti. Selain itu, buku ini juga ditulis oleh seorang penulis buku-buku keislaman dengan rujukan dalil-dalil yang kredibel. Tak pelak, buku ini diharapkan dapat membantu amaliah ibadah kita sehari-hari. Tunggu apa lagi? Segera miliki dan baca hingga tuntas!

== Pilih FREE SAMPLE untuk mendapatkan buku ini, bagi anda yang tidak memiliki akun Google Wallet == Buku ini merangkum kumpulan motivasi, tata cara dan adab dalam berdzikir dan berdoa yang layak diketahui oleh setiap muslim.

warisan para wali Allah

Buku Pintar Hafalan Bacaan Shalat Plus Doa Harian

Keajaiban Shalat 5 Waktu Bersama Nabi Saw.

Kitab Shahih Doa & Dzikir: Rasulullah Saw.

Hafalan Doa Pendek Sehari-hari

Sungguh celaka jika amalan shalat kita selama ini persis sebagaimana disebutkan hadis di atas. Namun faktanya, masih banyak dari kita yang mengerjakan shalat sekadar untuk menggugurkan kewajiban, tidak di awal waktu, tidak berjemaah (bagi laki-laki), tidak khusyuk, tidak memahami setiap bacaan shalat, dan selalu tergesa-gesa saat mengerjakannya. Jika masih seperti ini, yakin shalat kita akan diterima Allah? Buku ini menawarkan kiat praktis agar kita dapat memperbaiki kualitas shalat kita. Penulis membimbing kita untuk memahami kedalaman makna dan filosofi shalat, memahami dan meresapi setiap bacaan dalam shalat, dan memperbaiki setiap gerakan shalat yang kita lakukan. Dengan memperbaiki ini semua, shalat khusyuk akan mudah kita raih. Jika kualitas shalat kita telah baik, maka yakinlah, Allah akan memperbaiki kehidupan kita. Insya Allah. Buku persembahan penerbit WahyuQolbu Ahlussunnah Wal Jamaah: Islam Wasathiyah, Tasamuh, Cinta Damai (Edisi Revisi 2022) Penulis A. Fatih Syuhud Halaman: xxvi + 636 = 662 Ukuran: 14,8 X 21 Penerbit: Pustaka Alkhoirot Pondok Pesantren Al-Khoirot Jl. KH. Syuhud Zayyadi No.1 Karangsono Pagelaran Malang, 65174 Jawa Timur WA:

0815-5325-6855 Email: info@alkhoirot.com Website: www.alkhoirot.com Daftar Isi Pengantar Penerbit Cetakan ke-5. vi Pengantar Penulis Cetakan Ke-5. viii Pengantar Edisi Revisi xi Prolog. xii BAB I Empat Pilar Ahlussunnah Wal Jamaah. 1 1. Aqidah Asy'ariyah Pilihan Mayoritas Ulama. 2 a. Pokok-pokok Ajaran Aqidah Asy'ariah. 10 b. Aqidah Maturidiyah. 21 c. Aqidah Ahlul Hadits (Al-Atsariyah) 28 2. Fiqih Madzhab Empat 38 3. Tasawuf 45 4. Taat pada Umara (Pemimpin) 50 BAB II Menghargai Perbedaan. 65 1. Islam itu Mudah. 66 2. Mentolerir Perbedaan. 72 3. Bid'ah itu Baik. 78 4. Pembagian Bid'ah. 83 5. Bid'ah menurut Madzhab Empat 90 6. Berbeda Pilihan Politik. 96 7. Larangan Mengkafirkan dan Mensyirikkan Sesama Muslim 129 8. Sikap Muslim pada Non-Muslim.. 136 9. Sikap Anak pada Orang Tua Non-Muslim.. 142 BAB III Makna Jihad. 147 1. Jihad Besar 148 2. Jihad dengan Pendidikan. 157 3. Jihad dengan Akhlak. 175 4. Jihad Ibadah dan Sosial 194 5. Jihad Kecil 198 6. Syarat Jihad Perang. 208 7. Larangan dalam Jihad. 216 8. Bom Bunuh Diri, Jihad atau Terorisme?. 221 BAB IV Ideologi Intoleran dan Kekerasan. 229 1. Tauhid Rububiyah (1): Tauhidnya Kafir Jahiliyah. 230 2. Tauhid Rububiyah (2): Firaun pun Bertauhid. 239 3. Tauhid Uluhiyah dan Masalah Syirik. 245 4. Tauhid Asma was Shifat 261 5. Al-Wala' Wal Bara' 267 6. 10 Pembatal Keislaman (1): Syirik. 273 7. 10 Pembatal Keislaman (2): Tawasul 281 8. 10 Pembatal Keislaman: 3 sampai 10. 290 9. Doktrin Thoghut Hizbut Tahrir 302 10. Ideologi Nahi Munkar 315 BAB V Gerakan Transnasional 323 1. Salafi Wahabi 324 2. Salafi/Wahabi Jihadi 337 3. Jamaah Tabligh. 354 4. Ikhwanul Muslimin (IM) 361 5. Hizbut Tahrir: Doktrin dan Pandangan Ulama. 378 6. Kontroversi Fatwa Hizbut Tahrir 387 7. Hizbut Tahrir dan Salafi Wahabi 396 BAB VI Gerakan Radikal Klasik. 401 1. Khawarij: Aliran Radikal Pertama dalam Islam.. 402 2. Al-Ikhwan Gerakan Radikal Kakak Kandung ISIS. 416 BAB VII Amaliah Aswaja. 425 1. Sembilan Ciri Khas Shalat Aswaja. 426 2. Bersalaman setelah Shalat Berjemaah. 439 3. Hukum Dzikir dan Doa Bersama setelah Shalat dengan Suara Keras 444 4. Hukum Berdzikir Memakai Tasbeih. 466 5. Hukum Talqin Mayit 480 6. Hukum Melayat dan Makan di Rumah Orang Mati 486 7. Hukum Tahlilan (1): Menghadihkan Pahala Bacaan Al-Quran dan Sedekah pada Mayit 490 8. Hukum Tahlilan (2): Pandangan Ulama Aswaja dan Salafi (Non-Wahabi) 506 9. Sejarah Tahlilan: dari Champa, Hadramaut dan Makkah-Madinah 513 10. Tradisi Haul dan Filosofinya. 521 11. Ziarah Kubur 527 12. Ziarah Kubur menurut Madzhab Empat 533 13. Bersalaman dengan Mencium Tangan Kyai 541 14. Kerudung, Jilbab dan Cadar 549 15. Peringatan Maulid Nabi 566 16. Alasan Penentang Maulid Nabi 573 17. Cara Aswaja Menyikapi Gerakan Wahabi, HT dan JT 579 Daftar Pustaka. 591 Tentang Penulis. 633

Bila hatimu merindukan Allah, maka biarkanlah ia basah dengan menyebut nama-Nya. Bila jiwamu merindukan surga, maka izinkan ia basah oleh kalimat-kalimat dzikirmu. Kelak, kedua bibirmu yang basah itu akan bersaksi di hadapan Dzat yang menciptakannya, bahwa engkau selalu melewati hari dengan lisan yang basah oleh dzikir. Tapi, dzikirmu seharusnya juga dzikir yang dapat dipertanggungjawabkan. Setiap dzikir kita haruslah dzikir terbaik yang ada di bumi ini. Dan itu tak akan kita temukan kembali dalam tuntunan Rasulullah Shallallahu 'Alihi wa Sallam. Inilah yang menyebabkan Anda harus memiliki buku persembahan penerbit Mirqat (Mirqat Publishing Group) ini! Selamat menikmati dzikir yang sesuai dengan sunnah!

Islam sangat memuliakan shalat dan menempatkannya di tempat tertinggi, karena shalat merupakan rukun Islam yang paling penting setelah mengucapkan dua kalimat syahadat sebagaimana sabda Rasulullah saw.: "Islam dibangun di atas lima perkara: bersaksi bahwa tidak ada Tuhan selain Allah, mendirikan shalat, menunaikan zakat, puasa di bulan Ramadhan dan pergi haji (ke tanah suci)". (HR. Muttafaq 'Alaihi) Shalat adalah hubungan yang erat antara hamba dan dengan Tuhannya, ia mempunyai tempat yang mulia di dalam Islam, di dalam mengerjakannya mesti ada rasa khusyuk (ketenangan batin) dan wajib dikerjakan dengan cara yang benar sesuai dengan yang diajarkan oleh Rasul saw. yang telah menegaskan di dalam sabdanya, "Shalatlah kalian seperti shalatku." -Akbar Media-

Ibadah-ibadah Sunnah Penghalau Siksa Kubur
Praktis & Lengkap Shalat Wajib dan Sunnah

PRAYER & ZIKIR COMPLETE SUNNAH*Selamatkan Dirimu dari Siksa Kubur**Bimbingan Praktikum Ibadah*

Hisnul Muslim, Kitab ini adalah ringkasan dari kitab Adz-Dzikru wa ad-du'a' wal 'ilaj bi ar-ruqa min al-kitab wa as-sunnah. Bagian doa dan dzikir, agar mudah dibawa ketika bepergian dalam versi mobile. Daftar isi dan bookmark sudah tercover di google play book memudahkan membaca dan mencari cepat. Ditulis oleh Ulama Syekh Sa'id bin Ali bin Wahf Al-Qahthani Setiap doa dan dzikir yang tecantum disebutkan sumber hadist shahihnya. Doa sehari-hari termasuk adab berdzikir dan cara Rasulullah berdzikir hingga hal terkecil yang sering kita lakukan terdapat dalam kitab ini, plus doa Haji & Umrah. Daftar Isi Keutamaan Dzikir. 1 Bacaan ketika bangun dari tidur, 2 Do'a ketika mengenakan pakaian, 3 Do'a mengenakan pakaian baru, 4 Do'a untuk orang yang mengenakan pakaian baru, 5 Bacaan ketika menaggalkan pakaian, 6 Doa masuk WC, 7 Doa keluar dari WC, 8 Bacaan sebelum wudhu', 9 Bacaan setelah wudhu', 10 Bacaan ketika keluar rumah, 11 Bacaan apabila masuk rumah, 12 Do'a pergi ke masjid, 13 Do'a masuk masjid, 14 Do'a keluar dari masjid, 15 Bacaan ketika mendengar adzan, DOA & DZIKIR SHOLAT. 16 Do'a istiftah, 17 Do'a ruku', 18 Do'a bangun dari ruku', 19 Do'a sujud, 20 Do'a duduk antara dua sujud, 21 Do'a sujud tilawah, 22 Tasyahud, 23 Membaca shalawat Nabi setelah tasyahud, 24 Do'a setelah tasyahud akhir sebelum salam, 25 Dzikir setelah shalat, 26 Do'a shalat istikharah, 27 Dzikir pagi dan petang, 28 Dzikir menjelang tidur, 29 Do'a jika terbangun pada malam hari, 30 Do'a apabila ada yang menakutkan dalam tidur, 31 Apa yang dilakukan jika bermimpi buruk, 32 Do'a qunut witr, 33 Dzikir setelah salam shalat witr, 34 Do'a saat gundah dan berduka, 35 Do'a untuk kesedihan yang mendalam. 36 Do'a saat bertemu musuh dan penguasa, 37 Do'a saat takut menghadapi penguasa dzalim, 38 Do'a atas musuh, 39 Do'a saat takut terhadap suatu kaum/ kelompok, 40 Do'a bagi yang mengalami keraguan dalam iman, 41 Do'a agar dapat melunasi hutang, 42 Do'a saat ragu dalam shalat dan bacaannya, 43 Do'a orang yang mengalami kesulitan, 44 Ucapan orang yang melakukan dosa, 45 Do'a mengusir setan dan bisikannya, 46 Do'a saat mengalami sesuatu yang tidak diinginkan, 47 Ucapan bagi orang yang mendapatkan kelahiran dan jawabannya, 48 Do'a perlindungan bagi anak, 49 Do'a kepada orang yang sakit, 50 Keutamaan mengunjungi orang sakit. DOA JENAZAH 51 Do'a orang sakit yang tidak bisa sembuh, 52 Membimbing (talqin) orang yang sekarat, 53 Do'a saat terkena musibah, 54 Do'a saat memejamkan mata mayat, 55 Do'a shalat jenazah, 56 Do'a untuk mayat anak kecil, 57 Do'a ta'ziah, 58 Bacaan saat memasukkan mayat ke liang kubur, 59 Do'a setelah mayat dimakamkan, 60 Do'a ziarah kubur, 61 Do'a apabila ada angin ribut, 62 Do'a saat mendengar petir, 63 Do'a untuk minta hujan, 64 Do'a apabila hujan turun, 65 Bacaan setelah hujan turun, 66 Do'a agar hujan berhenti, 67 Do'a melihat bulan sabit, 68 Do'a ketika berbuka bagi orang yang berpuasa, 69 Do'a sebelum makan, 70 Do'a setelah makan, 71 Do'a tamu untuk orang yang menjamu makan, 72 Do'a untuk orang yang memberi minum, 73 Do'a apabila berbuka di rumah orang lain, 74 Do'a orang yang berpuasa apabila diajak makan, 75 Ucapan orang yang puasa bila dicaci. 76 Do'a apabila melihat permulaan buah, 77 Do'a ketika bersin, 78 Bacaan bila orang kafir bersin kemudian memuji Allah, 79 Do'a kepada pengantin, 80 Do'a pengantin kepada dirinya, 81 Do'a sebelum bersetubuh, 82 Do'a ketika marah, 83 Do'a apabila melihat orang yang mengalami cobaan, 84 Bacaan dalam majelis, 85 Do'a pelebur dosa majelis, 86 Do'a kepada orang yang berkata: Ghafarallaahu laka, 87 Do'a untuk orang yang berbuat kebaikan padamu, 88 Cara menyelamatkan diri dari Dajjal, 89 Do'a kepada orang berkata: Aku mencintaimu karena Allah, 90 Do'a kepada orang yang menawarkan hartanya untukmu, 91 Do'a untuk orang yang meminjami ketika membayar hutang 92 Do'a agar terhindar dari syirik, 93 Do'a untuk orang yang mengatakan: Baarakallahu fiika, 94 Do'a menolak firasat buruk / sial, 95 Do'a naik kendaraan, 96 Do'a bepergian, 97 Do'a masuk desa atau kota, 98 Do'a masuk pasar, 99 Do'a apabila binatang tunggangan tergelincir, 100 Do'a musafir kepada orang yang ditinggalkan, 101 Do'a orang mukim kepada musafir, 102 Takbir dan tasbih dalam perjalanan, 103 Do'a musafir ketika menjelang Subuh, 104 Do'a apabila mendiami suatu tempat, baik dalam bepergian atau tidak, 105 Do'a apabila pulang dari bepergian, 106 Bacaan apabila ada sesuatu yang menyenangkan atau menyusahkan, 107 Keutamaan membaca shalawat, 108 Menyebarkan salam, 109 Apabila ada orang kafir mengucapkan salam 110 Petunjuk ketika mendengar kokok ayam dan ringkikan keledai, 111 Petunjuk apabila mendengar anjing menggonggong, 112 Mendo'akan kepada orang yang anda caci, 113 Apabila memuji temannya,,114 Bacaan bila dipuji orang DOA HAJI & UMRAH 115 Bacaan talbiyah, ,116 Bertakbir pada setiap datang ke rukun Hajar Aswad,,117 Do'a antara rukun Yamani dan Hajar Aswad, 118 Bacaan ketika di atas bukit Shafa dan Marwah, 119 Do'a pada hari Arafah, 120 Bacaan di Masy'aril Haram, 121 Bertakbir pada setiap melempar Jumrah, 122 Bacaan ketika kagum terhadap sesuatu, 123 Yang dilakukan bila ada sesuatu yang menggembirakan, 124 Bacaan dan perbuatan apabila merasa sakit pada anggota badan, 125 Bacaan apabila takut mengenai sesuatu dengan matanya, 26 Bacaan ketika takut, 127 Bacaan ketika menyembelih kurban, 128 Bacaan untuk menolak gangguan setan, 129 Istighfar dan taubat, 130 Keutamaan tasbih, tahmid, tahlil dan takbir, 131 Bagaimana cara Nabi membaca tasbih, 132 Beberapa adab dan kebaikan

Apakah Anda ingin selalu mendapat nikmat dan karunia Allah Swt. setiap hari sepanjang tahun? Jika iya, berarti Anda harus mengkaji buku ini! Sebab, segala amalan mahdhah, dari doa, dzikir, wirid, hingga shalawat, disuguhkan secara komplet di dalam buku ini. Di antaranya, doa ditambahkan ilmu, rezeki, dan kesehatan; dzikir supaya kebutuhan hidup selalu tercukupi, wirid hari Minggu hingga Sabtu, wirid meminta pertolongan, serta berbagai shalawat. Dengan perantara berupa doa, dzikir, wirid, dan shalawat yang dilantunkan setiap hari, Anda bisa "merayu" Allah Swt. agar Dia berkenan menjadikan Anda sebagai hamba kesayangan-Nya yang dianugerahkan segala nikmat serta karunia dalam keseharian sepanjang tahun. Amalkan buku ini dan bersiaplah menjadi hamba yang paling beruntung di dunia ini! Selamat membaca! "Berdzikir itu agar kita diberikan jalan terbaik menuju cahaya Allah. Hati menjadi lebih tenang dan rahmat Allah senantiasa menyertai orang-orang yang berdzikir." —Ustadz Arifin Ilham [Pemimpin Majelis Az-Zikra]

Setiap yang dianjurkan atau dilaksanakan oleh Rasulullah Saw., pasti memiliki kemukjizatan. Begitu pula dengan Shalat-Shalat sunnah yang beliau lakukan dan ajarkan kepada umatnya, juga memiliki keutamaan-keutamaan yang luar biasa. Misalnya, Shalat Taubat. Selain sebagai sarana memohon ampunan kepada Allah Swt., ternyata Shalat Taubat juga bisa melembutkan hati dan mengendalikan emosi bagi siapa saja yang istiqamah melaksanakan. Nah, apa saja keutamaan Shalat-Shalat sunnah lainnya? Bagaimana cara melaksanakannya supaya keutamaannya bisa Anda rasakan? Dan, apa doa yang tepat untuk mengiringi Shalat-Shalat sunnah tersebut? Temukan jawabannya di dalam buku ini. Selamat membaca dan beribadah.

Buku Kumpulan Doa dan Sholawat Al-Khoirot versi digital ini adalah berdasarkan edisi terbaru yang terbit pada Mei 2019. Dalam buku ini selain memuat kumpulan sholawat yang biasa dibaca di Ponpes Al-Khoirot Malang juga ditambah dengan kumpulan doa, wirid dan dzikir serta berbagai macam shalawat yang biasa dibaca di berbagai pesantren salaf di Indonesia. Buku ini merupakan

13 Hal Pada Istri Yang Baik Suami Tetap Setia
Dzikir, Wirid, Doa, dan Shalawat Sehari-hari Sepanjang Tahun
Pedoman Dzikir dan Doa Sesudah Sholat
Fiqh Islam wa Adilatuhu Jilid 2
Doa Dzikir Muslimah

Sebagai muslim, kita telah diajarkan untuk selalu mendekatkan diri kepada Allah Swt. dalam segala keadaan, yaitu baik dalam keadaan senang ataupun susah, baik ataupun buruk. Banyak riwayat yang menganjurkan muslimin untuk mendirikan shalat Tahajjud. Bahkan, bukankah shalat Tahajjud pun disebutkan dalam al-Qur'an? Kemudian, banyak pula hadits yang menyampaikan agar setiap muslim mendirikan shalat sunnah malam, baik itu Hajat, Istikharah, Witr, Tasbih, atau bahkan shalat Taubat. Semua itu, tentu tidak lain adalah agar kita sebagai muslim dapat selalu dekat dengan Allah Swt. Sehingga, buku yang Anda pegang ini tentu akan banyak memberikan manfaat. Terlebih, di dalamnya pun dilengkapi dengan doa, dzikir, shalawat, dan asmaul husna beserta fadhilah-fadhilahnya. Selamat membaca! * “Tahajjud adalah syariat Allah Swt., sebuah upaya meraih cinta dan rahmat-Nya. Tahajjud adalah sunnah utama Rasulullah Saw., sebuah ikhtiar untuk meraih syafaat Rasulullah Saw. Penikmat Tahajjud akan dicintai, dikagumi, didoakan, dan diamankan doanya oleh para malaikat.” —KH. Muhammad Arifin Ilham, Ulama dan Pengasuh Majelis Ta'lim Adz-Dzikra.

Mengingat pentingnya doa dan dzikir, kami menerbitkan buku ini sebagai salah satu bentuk ikhtiar agar memotivasi muslimah untuk lebih bersemangat mendekatkan diri kepada Allah, sekaligus menguatkan rasa cinta kepada Allah. Sebab bila sudah terjaga doa dan dzikir, semoga terjaga pula amal shalih lainnya.

Dzikir Sebagai Kekayaan Kita
Panduan Shalat Langkah & Praktis Sesuai Petunjuk Rasulullah saw
Misteri Kedahsyatan Dzikir dan Doa
Hisnul Muslim
Ensiklopedia Doa Muslimah